

Medio	Publimetro
Fecha	20-12-2012
Mención	5 universidades vinculadas a grupos religiosos. Mención a la Universidad Alberto Hurtado.



El martes se anunció que el 66% de la Universidad del Mar pasará a manos del Concilio Nacional de Iglesias Evangélicas. Esta institución de educación superior no es el único establecimiento ligado a una religión. Aquí presentamos los vínculos entre algunas ues y grupos religiosos.

ANDREA SEPÚLVEDA
cronica@publimetro.cl

1

Congregación Salesiana

La gestión de Universidad Católica Silva Henríquez corresponde a la Congregación Salesiana.

En 1993 la Conferencia Episcopal de Chile reconoció a la Universidad Blas Cañas (actual Universidad Católica Silva Henríquez) como católica y se incorporó como socio activo de la institución junto a la Congregación Salesiana.

Ya en 2006 la Conferencia Episcopal traspasó la gestión a los salesianos.



Colaboración con el Opus Dei

La Universidad de Los Andes explica en su sitio web la vinculación que tiene con la Prelatura del Opus Dei asegurando que esa institución perteneciente a la Iglesia Católica no controla ni el gobierno ni las decisiones de ese establecimiento de educación superior.

La conexión que existe entre ambas instituciones se trata de una vinculación colaborativa. La Universidad de Los Andes le solicitó al Opus Dei que se haga cargo de la formación cristiana que existe en ese establecimiento.

Universidad Católica

La Pontificia Universidad Católica ha estado relacionada a la Iglesia Católica y a la Santa Sede desde sus inicios.

La UC fue fundada en 1888 por iniciativa del arzobispo de Santiago en esa época, monseñor Mariano Casanova.

Su primer rector fue monseñor Joaquín Larraín Gandarillas y varios religiosos le siguieron en ese cargo.

Además en 1889 recibió la aprobación general y bendición del Papa León XIII.

La máxima autoridad de la institución es el Gran Canciller que suele ser el arzobispo de Santiago.

3



Adventistas en Chillán

En Chillán está ubicada la Universidad Adventista de Chile, una institución perteneciente a la Corporación Iglesia de los Adventistas del Séptimo Día.

Dentro de la misión de esta institución está promover una educación integral fundamentada en los principios y valores cristianos.

Según el sitio web de este establecimiento de educación superior buscan formar "profesionales competentes al servicio de Dios y la humanidad" y confían en "el potencial de toda persona que desee alcanzar una credencial formativa".



5

Los jesuitas

La Universidad Alberto Hurtado fue fundada en 1997 por la Compañía de Jesús.

El propósito de esta orden de la Iglesia Católica era extender la investigación que venía realizando a través del Instituto Latinoamericano de Doctrina y Estudios Sociales (Ilades), el Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación (Cide) y la Fundación Roberto Bellarmino.

